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22 日上午，经开区党工委副书记、物流园区党
委书记李雪生召开第 23 次项目推进会，主要关注、
查看中药、美邦、九州通、环区南路等项目及道路推
进情况。李雪生强调，项目建设时间紧、任务重、压
力大。各项目责任单位要变压力为动力，全面落实
责任，强化工作举措，确保 3 月 26 日项目集中开工
仪式顺利进行。 通讯员 周杰

3 月 22 日是第二十四届“世界水日”，22 日~28
日是第二十九届“中国水周”。经开区供水管理中
心、区供水节水办公室当日在第八大街中心广场开
展节水日宣传活动。经开区党工委委员、管委会副
主任王义民等相关部门负责人到会参与。活动现
场以摄影展览、节水知识有奖问答、播放节水纪录
片、节水器具模型展示等多种形式向市民宣传节约
用水的重要性，增强社会公众节约用水和保护水资
源的意识。 记者 王赛华

3 月 17 日～18 日，经开区党工委委员、管委会副主任
师淑君带领区科技局负责人到中科院西安光学精密机械
研究所、西安交通大学快速制造国家工程研究中心、西安
理工大学、西安科技大市场参观考察，围绕加强政府与高
校、科研机构的合作，引进符合经开区产业需求的科技公
共服务平台，建立集聚科技及创新创业资源的市场体系等
方面与走访单位进行了深入交流，并就推进合作、引进技
术，共同推进创新创业等达成共识。 记者 王赛华

经开区领导走访西安高校科研院所

经开区举行节水宣传活动 经开区推进中心城区线缆入地改造工作
3月23日上午，经开区党工委委员、管委会副主任马良

在区投资服务中心贵宾厅召开中心城区架空线缆入地改造
工作推进会，市通信办主任郭东胜到会。建设环保局等9个
部门、明湖等4个办事处的主要负责人以及移动公司等4家
通信运营商、河南正旭通信等6家通信管线铺设单位主要负
责人参加了会议。马良指出，各相关单位要认识到位，线缆
入地有利于提高城市品位，郑州市已将此项工作纳入我市今年

“十大实事”，各单位要充分重视，线缆入地务必一步到位，满足
未来30~50年甚至更长时间的使用需求。 记者 王赛华

3月23日下午，最高人民法院党组成
员、政治部主任徐家新，省高级人民法院
党组书记、院长张立勇一行 7 人赴经开
区调研，经开区党工委书记、管委会主任
崔绍营,高新区人民法院党组书记、院长
靳四梅陪同调研。

徐家新一行来到经开区中铁工程
装备集团有限公司，实地察看了总装车

间和盾构科技体验馆。在总装车间，中
铁装备集团有限公司总经理谭顺辉介
绍了公司当前的技术优势和设备对外
出口情况，并表示正严格按照习近平
总书记提出的“推动中国制造向中国
创 造 转 变 ，中 国 速 度 向 中 国 质 量 转
变，中国产品向中国品牌转变”的要
求谋划发展。

在盾构科技体验馆，徐家新饶有兴
趣地察看了 3D 盾构演示模型和盾构信
息操作平台，并观看了盾构 3D 演示动
画，通过模型和多媒体演示了解盾构工
作原理。

调研过程中，徐家新对中铁工程装备
集团有限公司取得的成绩表示赞许。
记者 王赛华 通讯员 张子轩

22 日下午，上海韵达速递有限公司
副总裁白云一行 7 人拜访了郑州国际物
流园区管委会，经开区党工委副书记、物
流园区党委书记李雪生，物流园区党委副
书记、物流园区管委会主任李兵等接见了
韵达速递考察团一行。

白云一行先后参观了物流园区普洛
斯、德邦等物流项目，对园区日新月异

的发展赞赏有加，随后观看了园区发展
视频，更加肯定了韵达在园区投资的决
心。李雪生介绍了经开区概况和物流
园区近 3 年的快速发展，承诺企业入驻
园区一定是在我省推进最快的，受到服
务最好的。

3月17日，山西省运城经济技术开发
区管委会主任王瑞宝一行 7 人到郑州经

开区考察学习，郑州经开区区党工委委
员、管委会副主任李国立和商务局负责人
陪同考察。王瑞宝一行先后参观考察了
经开区跨境电商、出口加工区、宇通客车、
国际物流园。考察团对经开区抓住“一带
一路”机遇、打造对外开放平台、构建现代
产业体系、实现持续快速发展的成就给予
了好评。

看好经开区发展前景
上海韵达速递、山西运城来经开区考察

早在上海韵达速递客人来访之前，3月15
日~17日，经开区物流园区管委会党委副书
记、物流园区管委会主任李兵带队赴上海拜访
了韵达、申通、天地华宇3家企业总部，彼此就
项目开工等问题进行了良好的沟通交流。

据了解，韵达快递（河南地区）中转分

拨中心项目总投资1.2亿元，占地面积30
亩，计划建成韵达一级转运分拨中心；申
通快递华中快递物流分拨配送中心项目
总投资3亿元，占地面积68亩，项目建成
后，将成为申通快递华中区域一级分拨转
运中心，覆盖西北、华北等省市区域；天地

华宇全国综合智慧物流服务中心项目总
投资 6.66 亿元，占地面积 200 余亩，项目
建成后将成为天地华宇综合物流服务中
心、天地华宇全国现代仓储服务中心以及
天地华宇集团中部区管理中心。
记者 王赛华 通讯员 周杰 张刘娟

韵达、申通、天地华宇项目进展顺利■新闻链接

经开区社会消费品零售额
实现开门红

昨日，记者从经开区统计局获
悉：在E贸易企业的强势带动下，经开
区社会消费品零售总额快速增长，开门
红目标顺利实现。今年1~2月，社会消
费品零售额完成25.9亿元，同比增长
25.2%,较去年同期提升 18.3 个百分
点，增速高出第二名8.5个百分点，稳
居全市第一。 通讯员 李志华

经开区力抓电梯维保工作
为进一步规范全区电梯维保

水平，促进电梯维保质量的提高，
经开区 23 日召开电梯维保工作研
讨会，特邀河南省特检院和郑州
市质监局代表与参会的 30 多家电
梯维保单位围绕“互联网+电梯维
保质量提升”进行座谈。经开质监
分局局长耿明燕要求电梯维保单位
要明确主体责任，创新监管方式，提
升监管水平。 通讯员 刘韵涵

众筹发展高峰论坛启动
由创世金融、八融岛、同泰资本、

中部应用金融和财务创新中心联合
举办，众多众筹平台与创客空间共
同参与的“众筹发展高峰论坛暨河
南众筹交易中心”启动仪式于3月22
日在经开区隆重举行，区金融办代表
管委会参加了这次活动并发表祝
词。本次论坛主题为“活力中原，筹
创未来”，目标是为广大创客和企业家
进一步了解众筹的独到优势、法律知识，
识别违法融资方式。区金融办方面表
示，该办会继续关注支持中小微高成长
企业发展的社会资本注入，帮助区内企
业增强融资活力，促进经开区经济高
速活跃发展。 记者 王赛华

■廉政天地

25名纪检监察干部
测试《党章》知识

在为期3周的《党章》集中学习
后，3 月 21 日经开区纪工委组织 25
名纪检监察干部进行《党章》知识测
试。据了解，此次测试成绩将与每
位纪检监察干部年底考核、评先评
优挂钩。“学习完进行测试，让我们
对《党章》内容更加记忆深刻。”参加
测试的纪检监察干部小李说，“学习
党章有助于我们牢记党全心全意为
人民服务的宗旨。”据了解，此次《党
章》知识测试题量大，内容丰富全面。
通讯员 王晋晋

九龙办事处前程办事处
签订《廉洁从政承诺书》

九龙办事处日前召开全体机关
干部、各行政村两委主要成员工作会
议。会上，该办党工委书记席俊杰分
别与14名科级领导成员、17名站所
办负责人、14名支部书记（含7名村
支部书记）签订了《2016 年度党风
廉政建设目标责任书》。

近日，前程办事处班子成员、分
管科室负责人与各村村组干部分别
签订了党风廉政建设责任书。前程
办事处有关负责人表示，该办将加
强对党员干部的经常性教育管理。
当日共签订46份目标责任书及209
份廉洁承诺书。 通讯员 王琳

山东省济南市非法经营疫苗案经媒
体曝光后，根据国家食品药品监督管理总
局非法经营疫苗案件查处工作安排部署，
郑州食药局经开分局高度重视，立即对辖
区疫苗流通和使用单位开展疫苗专项检
查工作，对其重点排查国家食品药品监督
管理总局公布的疫苗名单中的品种，查看
其购销渠道是否规范。

从3月21日接到市局通知后，分局执
法人员同省、市食药监局执法人员在辖
区邦正医药有限公司深入细致地检查，
调取该公司 2015 年以来所有疫苗的购
销记录等相关资质文件。根据调查情
况，郑州市食品药品监督管理局已向相
关企业所在地发送协查函，进一步核实
购销流向。

目前，郑州食药局经开分局仍在配
合省、市局检查组对郑州邦正医药有限
公司进行进一步深入调查，一旦发现违
法违规行为，将依法从严从重查处。广
大群众如掌握涉案嫌疑人员情况，请拨打
0371-55617337向郑州食品药品监督管理局
经开分局举报，也可向当地公安机关反映。
记者 王赛华 通讯员 杨边芳

郑州市食品药品监督管理局经开分局
通报关于非法经营疫苗排查情况


